



EDUCACIÓN | UNIVERSIDAD

# Abierto el plazo de inscripción para la Universidad de la Experiencia ofertada por la USAL

Quienes no quieran dejar nunca de aprender tienen la opción del programa interuniversitario para mayores de 55 años para acceder a la cultura como una fórmula de crecimiento personal



Una de las clases de la Universidad de la Experiencia en Ávila.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Nunca dejes de aprender. Con este lema se presenta un año más el Programa Interuniversitario de la Experiencia, una iniciativa promovida por la Junta de Castilla y León, dentro de la Consejería de Servicios Sociales y que en el caso de la capital abulense es desarrollada por la Universidad de Salamanca. Se trata de un programa cultural, social y científico para integrar en la universidad a personas mayores de 55 años y potenciar el intercambio intergeneracional como medio para el aprendizaje continuo y activo. En este sentido, en el curso 2019-2020 se continúa con la metodología incorporada del curso pasado de combinar la docencia dentro y fuera del aula ofreciendo una variedad de actividades muy apreciada por los asistentes a lo largo de los tres cursos.

La conocida popularmente como Universidad de la Experiencia la pone en marcha la Junta en colaboración con las universidades públicas y privadas de la comunidad para que los mayores tengan la posibilidad de acceder a la cultura como fórmula de crecimiento personal, un espacio de intercambio generacional y una vía de participación solidaria en la sociedad.

## 102

### MATRICULADOS

Son con los que se contó en el curso 2018-2019 en la Universidad de la Experiencia en su sede en la capital abulense. Se graduaron 9.

Los interesados en participar ya tienen abierto en Ávila el periodo de matrícula, que se amplía hasta septiembre por el descanso vacacional de agosto. De esta forma, el programa alcanzará su año número 24 de realización en Ávila, arranca el 14 de octubre, a diferencia de ediciones anteriores que comenzaban después de las fiestas de la Santa. Además, para conocer cómo es el programa de primera mano, se contará con una charla informativa, cuya fecha aún está por deter-



Se organizan diferentes actividades, como una visita a la Judería.

minar, pero que será a mediados de septiembre tanto para la población abulense que desee conocer de primera mano el proyecto docente como para los 'fieles' al programa, para que puedan seleccionar las asignaturas de itinerario y los talleres. Asimismo, las personas interesadas que no quieran esperar a ese día pueden dirigirse a la sede que tiene la Universidad de Salamanca en la capital abulense, situada en la calle Madrigal de las Altas Torres, o escribir a la dirección

de correo electrónico [experiencia-avila@usal.es](mailto:experiencia-avila@usal.es) para recibir información más detallada.

Para el próximo curso se ofertarán en Ávila los itinerarios de Historia y Sociedad y el de Ciencia Sociedad, ambos los lunes entre las 18,00 y las 19,00 horas. En el primer caso habrá asignaturas sobre arte abulense, Santa Teresa, reflexiones sobre la lengua española en las gramáticas antiguas, alfabetización mediática y el entorno del artista, mientras que en Ciencia y Socie-

### AL DETALLE

#### Lo que hay que saber

**QUÉ ES** El Programa Interuniversitario de la Experiencia es una iniciativa de la Junta con las universidades públicas y privadas que busca dar a las personas mayores la posibilidad de acceder a la cultura y la ciencia como fórmula de crecimiento personal.

**OBJETIVOS** Facilitar el acercamiento a la cultura, promover el intercambio de relaciones entre mayores y con otros grupos de edad y favorecer el aprendizaje y el crecimiento personal.

**QUÉ OFRECE** Conocimientos de actualidad, actividades culturales, metodología de enseñanza adaptada a las personas mayores, material de apoyo, profesorado universitario y un diploma al finalizar. Se establecen tres cursos académicos con distintos itinerarios.

**PARA QUIÉN** Para mayores de 55 años residentes en Castilla y León. No es necesario tener ninguna titulación académica previa.

**MATRÍCULA** Alumnos de primero, segundo y tercero, 75 euros más 5 de seguro. En la modalidad simplificada o diplomados matriculados en un itinerario, 50 euros de tasas más cinco de seguro.

dad se ofrecerán conocimientos sobre enfermedades parasitarias animales y humanas de nuestro entorno, el ecosistema actual, economía de la empresa, aspectos relacionados con la neurociencia y nutrición y dietética.

Además de los itinerarios, hay una serie de asignaturas obligatorias, con clases los martes, que adentrarán a los participantes en conocimientos sobre Historia Universal, Psicología, Historia del Arte y Estereotipos de género en el cine.

Y como no todo es ir a clase, también se organizan talleres los jueves en aspectos como inglés, nuevas tecnologías o escritura creativa para lo cual se cuenta con los estudiantes de los grados en Maestro en Educación Primaria y Educación Infantil.

Se mantiene el taller de escritura creativa en la programación académica del próximo curso teniendo en cuenta el éxito que esta iniciativa ha tenido entre los estudiantes. Es más, la alta calidad de este taller se vio premiada con el galardón que recibió una de las estudiantes, Antonia Martín, en el Certamen de Relatos Cortos 2019 que convoca la Fundación Vargas-Zúñiga y Pérez-Lucas y la Universidad Pontificia de Salamanca.